



MISION PERMANENTE DE LA
 REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
 ANTE LA OFICINA DE LAS NACIONES UNIDAS
 Y LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES
 GINEBRA

II.2.S 20.D.ONU.1

N° 522

La Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante la Oficina de Naciones Unidas y demás Organismos Internacionales con sede en Ginebra, saluda atentamente a la Secretaría de la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos y tiene el agrado de comunicar la Delegación Oficial que representará a la República Bolivariana de Venezuela, en el Segundo Informe Periódico sobre la aplicación de la Convención de los Derechos del Niño ante el Comité de los Derechos del Niño a celebrarse el 28 de septiembre de 2007:

- **Señora, Yadira Hidalgo,**
 Viceministro de Desarrollo Social y Protección Social del Ministerio del Poder Popular para la Participación y la Protección Social.
- **Señor, Germán Saltrón**
 Agente del Estado para los Derechos Humanos
- **Señor, Gabriel Salazar Pineda,**
 Embajador Representante Permanente Alterno
 Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela, Ginebra, Suíza
- **Señor, Juan Rafael Perdomo,**
 Magistrado Vicepresidente de la Sala de Casación Social del Tribunal Supremo de Justicia.
- **Señora, Gabriela Ramírez,**
 Presidenta de la Comisión de Familia, Mujer y Juventud de la Asamblea Nacional.
- **Señora, Luisa Rodríguez,**
 Presidenta del Consejo Nacional de Derechos del Niño y del Adolescente.
- **Señora, Rocío del Carmen Lora,**
 Directora de Protección Integral de la Familia del Ministerio Público
- **Señor, Humberto Montiel,**
 Coordinador del Programa Nacional de Identidad del Ministerio del Poder Popular para la Salud
- **Señora, Aiskel Zurita,**
 Abogado, Funcionaria del Consejo Nacional de Derechos del Niño y del Adolescente.

- Señor, Larry Devoe,
Asesor Jurídico de la Agencia del estado para los derechos Humanos.
- Señor, Enzo Bitetto Gavilanes,
Primer Secretario
Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela, Ginebra, Suiza

La Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela se vale de la ocasión para reiterar a la Secretaría de la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos las seguridades de su distinguida consideración.



Ginebra, 24 de septiembre de 2007

A la Secretaría de la Oficina de la Alta Comisionada
de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos
Ginebra